

Autonomes Zentrum im Exil
Postfach 10 45 20
69035 Heidelberg
Tel (0 62 21) 18 12 00
Fax (0 62 21) 2 26 52
Internet: www.autonomes-zentrum.org
E-Mail: az-hd@gmx.net

Heidelberg, 23.07.2006

Presseerklärung: Casa Loca erneut besetzt!

Wie wir per E-Mail erfahren haben, fand in der Nacht vom 21. auf den 22. Juli 2006 im Nebengebäude des Schlosshotels, das Ende Januar 2004 als "Casa Loca" besetzt gewesen war, eine Partybesetzung statt. Über 70 Menschen feierten in diesem nichtkommerziellen Rahmen und wiesen dadurch erneut darauf hin, dass es noch immer kein neues Autonomes Zentrum in Heidelberg gibt, während zugleich zahlreiche geeignete Häuser wie das Areal im Schloss-Wolfsbrunnenweg ungenutzt verfallen.

Zugleich wollten die AZ-SympathisantInnen gegen die Repression gegen FreiraumaktivistInnen protestieren, wie sie in der Begründung der Aktion erklärten:

"Damit wollen wir uns mit der am 8. Juli von der Polizei geräumten Besetzungsparty in der Rudolf-Diesel-Straße solidarisch erklären und auf das Fehlen linker selbstverwalteter Freiräume in Heidelberg aufmerksam machen." (aus dem in Heidelberg verteilten Partyflyer)

Gegen 30 vor zwei Wochen kontrollierte Gäste der Veranstaltung im Gewerbegebiet Weststadt laufen jetzt Verfahren wegen Hausfriedensbruchs.

Hingegen blieb die gestrige Feier dieses Mal unbemerkt und unbehelligt von der Polizei, so dass die Veranstaltung gegen 4 Uhr ohne Probleme beendet werden konnte. Ähnlich lief die Partybesetzung im Wieblinger Weg 98 am 22. April dieses Jahres ab, die in einem besonders gut geeigneten Gebäude stattfand, das seit mehreren Jahrzehnten leer steht. Dort könnte innerhalb von kürzester Zeit ein neues Autonomes Zentrum entstehen - genau wie im ehemaligen Bahnbetriebswerk am Ochsenkopf, das dem AZ bei der Räumung 1999 als Ersatzobjekt zugesagt worden war. Trotz der unübersehbaren Hinweise auf solchen Leerstand in Form der Partybesetzungen der letzten Monate sieht sich die Stadt Heidelberg nicht genötigt, Gespräche mit dem AZ aufzunehmen.

Wir fordern die sofortige Einstellung aller Verfahren gegen die BesucherInnen der Party in der Rudolf-Diesel-Straße!

Wir fordern die sofortige Aufnahme von Gesprächen über die Zurverfügungstellung eines geeigneten Gebäudes!

Für ein neues Autonomes Zentrum - hier und jetzt!

Pressegruppe des Autonomen Zentrums (im Exil)